

„60 Plus“ – ein neuer Konzertchor an der Musikschule in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 18. Oktober 2022 um 18:55 Uhr

Offizieller Start ist im November

„60 Plus“ – ein neuer Konzertchor an der Musikschule in Hameln

Dienstag 18. Oktober 2022 - Hameln (wbn). Die Wilhelm Homeyer Musikschule der Stadt Hameln bietet ab nächster Woche einen Konzertchor „60 Plus“ an für Sängerinnen und Sänger im fortgeschrittenen Alter, die bereits über Chorerfahrung verfügen.

„Es liegen bereits über 25 Voranmeldungen vor, auch von mehreren Tenören und Bässen, sodass wir garantieren können, dass der Chor auch tatsächlich zustande kommen und singfähig sein wird“, berichtet Gesa Rottler, stellvertretende Musikschulleiterin und Leiterin des neuen Chores.

Fortsetzung von Seite 1 Alle interessierten Chorsängerinnen und –sänger sind herzlich eingeladen, am letzten Mittwoch im Oktober (26. Oktober) einmal unverbindlich an einer Probe teilzunehmen. Offizieller Start des Chores ist im November, aber auch später ist ein Einstieg noch möglich. Die regelmäßige Probenzeit wird mittwochs von 18.30-20.00 Uhr sein.

Probenort ist der Saal des Paul-Gerhardt-Hauses auf dem Basberg (Paul-Gerhardt-Weg 21, 31787 Hameln). Das Programm des Chores wird gemischt weltlich und geistlich sein. Es wird 2-3 größere und kleinere Konzertprojekte pro Jahr geben, mindestens eines davon mit Orchesterbegleitung. Gestartet wird mit dem berühmten „Gloria in D“ für Chor, Soli und Orchester von Antonio Vivaldi.

Den Eingangsteil daraus wird bereits im Weihnachtskonzert der Musikschule am 19. Dezember im Hamelner Münster aufgeführt, das Gesamtwerk erklingt dann im Frühjahr 2023.